# 澤井市長の活動アルバム (8月分)

#### 「楽友会盆おどり大会」(8月31日)



本年も楽友会の盆踊り大会にお招きい ただきました。

楽友会の会長であった松本利達様がお 亡くなりになられ早や1年が経ちました。 このような人と人との繋がりを大切にさ れる盆踊り大会をこれからも受け継いで いってもらいたいと思います。

#### 「松原市緑花協会第2回ポスターコンクール展示会視察」(8月28日)



いいたします。

松原市緑花協会主催の「花と緑のポスター展」が市民ロビーで開催されていましたので、公務の合間を縫って見学させていただきました。

小学生の頃から草花に興味をもっても らい、「花と緑のまち」まつばらを目指 す本市のまちづくりにいっしょに取り組 んでもらいたいと思います。

松原市緑花協会の皆さんには、これからもご支援・ご協力を賜りますようお願

#### 「交通事故をなくす運動推進本部役員会議」(8月22日)



交通事故をなくす運動推進本部役員会 議を開催いたしました。

来月21日から「秋の交通安全運動」が 実施されますが、本市といたしましても、 全市一丸となった「協働」の取り組みと して交通安全対策を推し進めてまいりま す。

#### 「清水フリーバーズ、全国大会出場報告」(8月19日)



第16回全国小学生ティーボール選手権 大会に出場される清水フリーバーズの皆 さんが報告に来てくれました。

日頃からの厳しい練習の成果だと思い ます。

本番では、日頃の練習の成果を存分に 発揮し、悔いのないプレーをするように 激励し、がんばる市民応援金を手渡しま した。

#### 「筒井宏樹さん、全国大会出場結果報告」(8月16日)



2013 全日本ジュニア体操競技選手権大会に出場された松原第七中学校 3 年生の筒井宏樹くんが、報告に来てくれました。

普段から勉強に、お手伝いに励んで集中力を養い、練習を積み重ねて更なる上を目指してください、と励まし、がんばる市民応援金を手渡しました。

#### 「近畿地区消防救助技術指導会の結果報告」(8月13日)



本市消防職員より先日行われた「近畿 地区消防救助技術指導会」の結果報告を 受けました。

1 秒に満たないタイム差で全国大会への出場を逃した、とのことでしたが、この結果を検証し、人命の救助を第一に考えた上で、正確かつ迅速な救助技術の向上を指示いたしました。

#### 「災害発生時等の物資等の緊急輸送に関する協定」(8月12日)



す。

松原トラック協議会と「災害発生時等 の物資等の緊急輸送に関する協定」を締 結いたしました。

将来、発生が予想されております、巨大地震が発生した場合などに、本市の要請に基づき備蓄している物資や、地域外からの応援物資を速やかに届けていただけるようになり、市民の皆さんの安心・安全が飛躍的に向上し、本市にとって非常に心強いものになると確信しておりま

#### 「池内夏まつり」 (8月10日)



今年も池内夏祭りにお招きいただきま した。

人と人との繋がりが希薄になっていると、しばしば耳にいたしますが、夏祭りのように地元の人たちが連携した行事の開催により、地域の絆がより強くなり、本市の「協働」のまちづくりの礎となることを心から期待いたします。

# 「緑花協会による"緑と花のポスターコンクール"」(8月8日)



第 2 回「緑と花のポスターコンクール 審査会」に出席し、本市の小学生の皆さ んが描いたポスターを審査いたしました。

どの作品も心に訴えてくるものがあり、 選考に大変苦労いたしました。

緑花協会の皆さんをはじめ、審査員の 皆さん、本当にお疲れ様でした。

## 「第57回大阪府消防操法訓練大会」(8月7日)



本市の消防団が、9月8日に行われる「大阪府消防操法訓練大会」への出場にあたり、激励させていただきました。

本番では、日頃の訓練の成果を存分に 発揮していただき、本市の消防団の名を 轟かせていただきたいと思います。

#### 「佐賀県武雄市へ行政視察」(8月6日~7日)



佐賀県武雄市へ行政視察に行ってまいりました。

樋渡市長と面談の後、マスコミにも取り上げられた図書館とフェイスブックシティ課を視察いたしました。本市における今後の図書館の運営や、フェイスブックの活用に役立ててまいりたいと考えております。

#### 「第39回まつばら市民まつり」(8月3日)



す重要になってくると私は考えております。

松原の夏の一大イベント「第39回まつばら市民まつり」が、「夢いっぱい!笑顔でつなぐ、みんなのまつり 松原2013」というスローガンのもと、開催されました。

人と人との繋がり、「絆」を大切に、 ふるさと松原を盛り上げていこう!といった想いが込められたスローガンであり ますが、これからの「まちづくり」にお きましても、地域のつながりが、ますま

## 「セーフコミュニティ認証にむけた最終現地審査」(8月1日~2日)

8月1日、2日とセーフコミュニティの認証にむけた現地審査を受け、各委員会より海外から来られた審査員の先生方に本市の取り組みを発表させていただきました。 私は、本年秋に大阪府で初となる認証取得できるものと強く信じております。













